
BRUNA PAT PEDE REVITALIZAÇÃO DO TERMINAL RODOVIÁRIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em sessão legislativa realizada na noite desta terça-feira, 9, a vereadora Bruna Pat (União
Brasil) pediu informação sobre a existência de estudo para a revitalização do Terminal
Rodoviário. O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
De acordo com a parlamentar, o pedido se faz necessário tendo em vista que o espaço é
frequentado por idosos, grávidas, mães com crianças de colo, entre outras pessoas que
ficam um bom tempo aguardando pelo coletivo.
“Vale ressaltar que o fluxo de pessoas é grande e o assento do ponto de ônibus do outro lado
da rua não atende a todos, ficando muitas pessoas em pé, sendo assim o ideal é que o
Terminal Rodoviário contasse com bancos para melhorar o conforto durante a espera”,
justificou.
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